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0 0

X Geplante Erhöhung Personalaufwand CDU

Bei der geplanten Erhöhung des Stellenplans um 6,2 Stellen sehen 
wir noch Korrekturbedarf. Aus unserer Sicht sollte der geplante 
Stellenaufbau um 2 Stellen auf 4,2 Stellen reduziert werden, 
Korrekturmöglichkeiten werden speziell im Bereich 
Organisation/Personal gesehen. 

Der geplante Stellenaufbau soll um 1 Stelle auf 5,2 zusätzliche Stellen 
für 2018 reduziert werden.  Anmerkung der Verwaltung: Unter 
Berücksichtigung des Antrages der zusätzlichen Stelle in der 
Bauordnung ergibt sich summarisch, sofern der Antrag Zustimmung 
findet, keine Veränderung gegenüber dem Verwaltungsvorschlag von 
6,2 zusätzlichen Stellen.

X Geplante Erhöhung Personalaufwand CDU

Gleichzeitig sollte der Baubereich (Bauordnung) zusätzlich zu den 
bereits geplanten Anpassungen im Stellenplan gezielt um eine 
Vollzeitstelle gestärkt werden, um die zukünftig anstehenden 
Projekte / Bauvorhaben besser und schneller abwickeln zu können. 
Insgesamt wäre dann ein Stellenaufbau von 5,2 Stellen für 2018 
tragbar.

78.000

Erhöhung des Stellenplans um 1 Vollzeitstelle im Bereich Bauordnung

X Personelle Synergien Umzug Forum ins 
Rathaus CDU

Wo findet man im Stellenplan die personellen Synergien bzgl. 
Umzug des Forums ins Rathaus? Hier gab es seitens der Politik die 
Erwartung, dass hier auch (zumindest mittelfrisitg) Einspareffekte 
beim Personal möglich sind. (z.B. Bürgerbüro, Buchhaltung)

Die bisherige Antwort der Verwaltung ist für uns nicht ausreichend. 
Hier sind weitere Erläuterungen seitens der Verwaltung notwendig. 
Gibt es bzgl. der Miete des Forums im Rathaus jetzt einen 
festen/gepüften Verrechnungssatz? Wie hoch ist die zu verrechende 
Miete im Rathaus?  Antwort der Verwaltung: Konzernweite 
Mietersparnis: 50.000 EUR. Interne Miete Forum -Stadt: xxxxx EUR.

71 Instandhaltungsarbeiten CDU
Instandhaltung Fensteranstrich Rathaus, Dachüberstand Albert-
Schweizer-Schule und Anstrich Lette Ketteler-Schule  durch BBH 
möglich, um Kosten für Fremdvergabe zu sparen?

Wir glauben weiterhin, dass solche Arbeiten bei freien Kapazitäten 
auch durch MA des BBH erledigt werden könnten. Bitte nochmal 
prüfen.

X Instandhaltungsarbeiten CDU

Aus unserer Sicht sollte der 2. Rettungsweg an dem Standort der 
Von-Ketteler-Schule in Lette 2018 umgesetzt werden, da es sich 
um eine sicherheitstechnische / brandschutzrechtliche 
Notwendigkeit handelt.

?

Umsetzung erfolgt dann komplett im Jahr 2018?

71 Instandhaltungsarbeiten CDU

Posten akute Reparaturen von 210 Tsd. Euro auf 150 Tsd. Euro 
reduzieren, da aus unserer Sicht zu pauschal. Bitte die in diesem 
Budget geplanten Maßnahmen einzeln kostentechnisch benennen, 
wie bisher in den letzten Jahren üblich. 

30.000

Maßnahmen im Zusammenhang mit der Einrichtung von 
Schulcontainern sehen wir sehr kritisch. Pauschaler Ansatz von 180 
Tsd. Euro für akute Reparaturen sollte ausreichend sein.

71 Instandhaltungsarbeiten CDU

Die Fassadensanierung an der Von-Ketteler-Schule soll zwingend 
im Jahr 2018 umgesetzt/begonnen werden. Hier sollten externe 
Leistungen eingekauft werden, die das Problem der begrenzten 
Personalressourcen im Baubereich lösen könnten. 300 Tsd. Euro 
sind entsprechend zusätzlich im Instandhaltungsbudget 
aufzunehmen. 

300.000

Zwingend in 2018 umsetzen.

72 Bewirtschaftung städt. Gebäude CDU

Müllabfuhr/Refood aus Mensen, was verbirgt sich genau dahinter? 
Ziel müsste es eigentlich sein, möglichst wenig Essen zu 
vernichten. In den letzten Jahren gab es aber deutlich steigende 
Kosten in diesem Bereich.

Der Anteil für die Kosten zur Entsorgung v. Altmöbeln, Bauschutt, 
Sperrgut, erscheint sehr hoch. Konkrete abgerechnete Kosten in 
2016?

85
02.02.01 0012 7831001 Feuerwehr Neubeschaffung Kommandowagen CDU 55 Tsd. Euro erscheint uns zu hoch, bitte näher aufschlüsseln. Hier 

sollte auf jeden Fall ein E-Wagen/Hybridwagen beschafft werden. 15.000
Mehrkosten für Beschaffung Hybridwagen vorsehen, Fabrikat aber 
nochmal überpüfen, da andere Hersteller als die genannten ggf. 
günstiger sein könnten.

86

01.10.01 5053 7852001 Schaffung Schulparkplatz Gesamtschule CDU

Die aktuelle Planung von 45 Stellplätzen am Wendehammer vor 
der Albert-Schweitzer-Schule (neben der Schaffung von 45 
Parkplätzen bei der Realschule) soll aus sicherheits- und 
verkehrstechnischen Gründen nicht umgesetzt werden. Wir 
bevorzugen den Platz neben den vorhandenen Stellplätzen am 
Düdingsweg. Gesamtkosten von 200 Tsd. Euro erscheinen hoch 
(vorher 150 Tsd. Euro), Erklärung? 

Hier werden plötzlich wieder komplett andere Summen aufgerufen als 
bisher bekannt (376 Tsd. Euro > 150 bzw. 200 Tsd. Euro). Unsere 
Frage wurde nicht ausreichend beantwortet. Bitte prüfen.
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86

01.10.01 2059 7851001 Anbauten am TMG CDU

Planungskosten in Gesamthöhe von ca. 100 Tsd. Euro sollten 
möglichst bereits in 2018 budgetiert werden, um früher mit der 
Realisierung des Vorhabens zu beginnen. Wir sehen hier eine 
hohe Dringlichkeit.

100.000

Aus unserer Sicht ist sicher, dass G9 wieder am TMG eingeführt wird. 
Daher sollte auch frühzeitig mit den notwendigen Planungen zur 
zügigen räumlichen Umsetzung von G9 gestartet werden.

X

Geplante temporäre Container am TMG CDU Alternativ sollte die Belegung der Overbergschule geprüft werden

Maßnahmen im Zusammenhang mit der Einrichtung von 
Schulcontainern sehen wir sehr kritisch. Temporäre Nutzung des 
Gebäudes der alten Overbergschule vorsehen. Mittelfristig müssen die 
räumlichen Voraussetzungen für G9 am TMG geschaffen werden.

86
01.10.01 2061 7851001 Umbau Gebäude Overbergschule f. VHS 

(Aufzug) CDU Der Ansatz sollte geschoben werden, bis ein endgültiges 
(bauliches) Konzept für das alte Schulgebäude vorliegt 150.000

Ansatz schieben nach 2020.

Ehrenmäler für Kriegsgefallene CDU

Die Ehrenmäler an der Konrad-Adenauer-Allee und auf dem 
Hermann-Johenning-Platz befinden sich in keinem guten Zustand. 
Für eine Verbesserung des aktuellen Zustands sind Mittel im HH 
2018 bereitgestellt werden, die für eine 
Neugestaltung/Modernisierung/Pflege der beiden Ehrenmäler 
eingesetzt werden sollen.

10.000

Zusätzlich zu den genannten Ehrenmälern sollte auch der Zustand der 
Ehrenmäler der anderen 3 Schützenvereine in die Betrachtung mit 
einbezogen werden, z.B. das Sünninghausener Ehrenmal, welches im 
kommenden Jahr 65iges Jubiläum feiert. Die Mittel sind hauptsächlich 
für Planungsarbeiten vorgesehen.

88

12.01.01 4032 7852001 Minikreisverkehr Zum Sundern CDU

Der Minikreisverkehr wird kritisch gesehen. Hier sollte die Planung 
nochmal überprüft werden. Ist ein 3. Kreisverkehr in diesem 
Bereich sicherheits- und verkehrsflusstechnisch wirklich 
notwendig/sinnvoll?

hier wird nochmal um eine Übermittlung des aktuellen Stands der 
Planung gebeten.

88
08.01.01 0018/0053 7831001 Rasenmäher und Pflegegerät Jahnstadion CDU Kosten erscheinen sehr hoch. Günstigere Alternative? 

Interkommunal zusammen beschaffen und nutzen?
Liegt hier schon eine Antwort vor?

88

08.01.01 5084 7852001 Parkplatzanlage Sünninghausen CDU Bedarfsgerechte Anpassung/Erhöhung des Betrages f. eine 
großzügigere und nachhaltige Parkraumgestaltung 15.000 5.000 10.000

Ansatz 2018 für Planung, Für 2019 (falls nicht in 2018 durchführbar) 
sollte ein ausreichend großer Betrag für die Realisierung der 
sinnvollsten Variante eingestellt werden

88
08.01.01 7056 7853001 Flutlichtanlage Jahnstadion CDU Bestehende Anlagen nicht ausreichend? In 2018 zwingend 

notwendig? 80.000
Im Zusammenhang mit geplantem Austausch Kunstrasen in 2019 
durchführen.

89
13.03.01 0118/0119 7831001 Dienstfahrzeug BBH Leitung CDU

Sind hier 2 Fahrzeuge in 2018 und 2019 notwendig, gemeinsame 
Nutzung? Alternative Beschaffung E-Wagen, Hybridwagen prüfen! 
Leasing sinnvoll?

5.000
Bitte entsprechende E-Fahrzeuge anschaffen. Ggf. einen Renault ZOE 
prüfen, wenn zweckmäßig, da relativ günstig als E-Fahrzeug.

89
13.03.01 0049 7831001 Kastenwagen CDU Alternative Beschaffung E-Waagen, Hybridwaagen prüfen! Leasing 

sinnvoll? 10.000
E-Fahrzeug anschaffen.

89 01.02.01 7057 7853001 Stelenprojekt "Historische Stadtansichten" CDU Wie teilt sich die Summe von 65.000 Euro detailliert auf? Ggf. 
Sponsoring für einzelne Stelen möglich?

Hier bitte verwaltungsintern regeln, dass die neue GF an der 
Umsetzung mitwirken kann. Anmerkung der Verwaltung: Umsetzung 
erfolgt in Abstimmung mit künftiger Geschäftsführung Forum. 

X Behindertengerechte Toilette Alte Post CDU

Im Moment fehlt eine behindertengerechte Toilette in der Alten 
Post. Aufgrund der Tatsache, dass auch inklusive Angebote an der 
Alten Post angeboten werden (sollen), wird ein entsprechendes 
WC benötigt.

50.000

Maßnahme in 2018 durchführen

280 02.06.02 Jahrmärkte CDU Warum möchte die Stadt wieder die Kirmes selber durchführen? 
Defizit 14.067 €, nach Leistungsverrechnung € 21.567 7000

Die Kirmes sollte weiterhin eigenständig durch die Betreiber 
durchgeführt werden mit deutlichen Vorgaben seitens der Stadt, 
um die Fehler aus dem Vorjahr nicht zu wiederholen.

502 08.01.01 Sportplätze und Hallenservice CDU Aufw. Für die Unterhaltung 2018 25.000 €, VJ € 7.000. Warum 
diese Steigerung

Muss das zwingend durch externe Firmen erledigt werden oder 
auch durch eigenes Personal möglich?

88 12.01.01 Investive Maßnahmen an Wirtschaftswegen CDU 100000

Ansatz um 100.000 auf 200.000 EUR erhöhen, um so deutlich 
mehr investive Maßnahmen für eine Verbesserung des 
Wirtschaftswegenetzes realisieren zu können. Verwaltung soll 
hier sinnvolle Maßnahmen im Rahmen des neuen Budgets 
defineiren.

Wohnraumbedarfsstudie CDU 50000
Durchführung einer Wohnraumbedarfsstudie durch ein externes 
Fachbüro (Einzelheiten siehe separater Antrag)
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